



Hoy iniciamos el Seguro Familiar de Salud del Régimen Contributivo

Ahora todos podemos mirar, llenos de confianza, hacia el futuro esperanzador, sabiendo que la salud de todo el pueblo dominicano ya está segura. Una meta compartida que se cumple. Un sueño común que se realiza. Una gran conquista social que ha sido lograda gracias al esfuerzo, dedicación y aportes de los sectores empleador, laboral y gubernamental, así como de los gremios profesionales y técnicos. Quienes trabajando mancomunadamente han dado una demostración de servicio y justicia social que dignifica y eleva la calidad de vida de casa dominican@.

El Seguro Familiar de Salud del Régimen Contributivo. Que hoy se inicia mediante un Plan de Servicios de Salud (PDSS), que se desarrollará gradualmente, entrará en vigor con sus servicios y prestaciones el 1ero. de Junio del año en curso.

Lic. José Ramón Fadul
Secretario de Estado de Trabajo
Presidente del Consejo Nacional de Seguridad Social (CNSS)

Ing. Ilse Mena de Rodríguez
Gerente General del Consejo Nacional
de Seguridad Social (CNSS)